



表現した工芸品を出
展した。

エイトン・ク樹（大阪市） 淀川区三津屋南3-7-3
電 06-6308-7517
7、木村俊雄社長は、電機業界を中心に精密板金製作・金属加工などをを行う一方、一般客に向けたインテリア小物やアクセサリーの製造・販売を手掛けている。
また、(社)大阪溶接協会をはじめ、各種の組合、異業種交流活動にも積極的に参加し、板金業の枠に囚われない幅広い活動を行っている。

レーザ加工 現場ルポシリーズ
『今、現場で何が起こっているか!』

VOL.12
No. 143

「アート&てづくりバザール展」に
出品した小物

今回 同社を訪ね
独自の経営理念、それを支
える現場の状況を、レーザ
加工を中心取り材した。

◇ ◇ ◇ ◇

同社は種々な分野の展示
会に参加しており、その中
でもアート&づくりバ
ンク(二三五三番)は

うした取組みで発想を鍛え
ていると本業の板金製作の
ヒントにもなるなど良い影
響がある。また、通常の業
務では接点のない分野の
出展品を考えるために、い
ろいろなものに関心を寄
せ、工夫を重ねている。こ
ともある」と語る。

展示会の参加は国内だけ
に止まらず、中国やタイな
ど海外に出向く事もある。
このため、同社では展示会

り重視して
商売の可能性拡げる！

をきっかけに交流をもつた

100

A black and white photograph of a large industrial hydraulic press. The machine has a massive rectangular frame and a prominent vertical cylinder on the left side. A triangular warning sign with a exclamation mark symbol is mounted on the upper right part of the press. The background shows a dark, possibly metallic or concrete wall, and the floor appears to be made of concrete.

三菱電機製CO₂レーザ加工機
「2012HD2」

仕事について木村社長は、「本業と比較すれば、個人から請ける仕事の割合は小さいものだが、板金業者としての幅を広げることがで、きるので、今後も重視して取り組んでいく」と語った。

今後の抱負について木村社長は、「現在のような不況時には、従来どおりの商売だけをしていたのでは中止する。個人顧客からのものづくり企業が存続していくことは難しい。法人、個人を問わず仕事をさせていただき、企業としての成長を続けていく。そのためにも、各種展示会には積極的への参加を続け、様々な分野の方々と交流することで、当社のビジネスの可能性を拡大し、また、2年に1度社内で実施している「ものづくり大会」

アクリル・木材などを加工する
GCC社製CO₂レーザプロッタ「マーキュリー」